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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO CURSO  1 

DATA: 13 DE OUTUBRO DE 2020 2 
 3 

No décimo terceiro dia do mês de outubro de 2020, as treze horas reuniram-se, remotamente, sob a 4 

presidência do Prof. Marcelo Nogueira Rossi e com a presença dos seguintes membros: Beatriz de 5 

Oliveira Borges (representante discente), Profa. Carla Cristina Lopes de Azevedo, Profa. Carla 6 

Poleselli Bruniera, Profa. Cinthia Aguirre Brasileiro, Profa. Cláudia Leme, Prof. Daniel Rettori, 7 

Profa. Fernanda Quaglio, Profa. Isabel Aparecida da Silva Bonatelli, Prof. José Eduardo de 8 

Carvalho, Profa. Katia Pelegrino, Profa. Lilia Coronato Courrol, Prof. Marcelo José Sturaro, Profa. 9 

Míriam Camargo Guarnieri, Prof. Rodrigo Cayô da Silva, Prof. Rodolfo Valentim, Thaina Ribeiro 10 

(representante discente suplente). INFORMES: 1. Resultado do Doodle para calendário de 11 

reuniões da comissão. O prof. Marcelo Rossi informou aos presentes que segundo a consulta 12 

realizada, os melhores dias para reunião são 2ª feira manhã ou tarde, 4ª a tarde e 5ª de manhã e 13 

informou que fará outra consulta com a possibilidade de cada docente incluir mais de uma opção. 14 

PAUTA 1. Aprovação da ata da reunião do dia 09/09/20. O Prof. Marcelo Rossi colocou a ata da 15 

reunião do dia 09/09/20 em apreciação, sendo aprovada por unanimidade. 2. Aprovação dos planos 16 

de Ensino ADE (2º. Semestre). O Prof. Marcelo passou a palavra para a Prof. Carla Poleselli 17 

Bruniera para falar sobre a aprovação dos planos de Ensino pelo NDE. A Profa. Carla explicou que 18 

existem algumas pendências nas UCs: Biologia do Desenvolvimento; três disciplinas que tem carga 19 

horária de extensão que precisam redistribuir essa carga horária para teórica e/ou prática, uma vez 20 

que o projeto de extensão do curso ainda não foi aprovado; a UC de Genética que precisa ajustar o 21 

prazo das devolutivas das atividades no plano de ensino, uma vez que o prazo para devolutiva das 22 

atividades recomendado pelo NDE é de, no mínimo, uma semana visando resolver os problemas 23 

detectados no 1º semestre. Existe uma pasta no drive compartilhada com os professores para que as 24 

alterações solicitadas sejam realizadas. A Prof. Carla esclareceu que a carga horária do plano de 25 

ensino precisa ser a mesma que consta na pasta verde. O Prof. Marcelo Rossi acrescentou que a 26 

pasta verde e o moodle estão com problema neste momento, mas que o STI já está resolvendo. 27 

Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Marcelo Nogueira Rossi encerrou a 28 

reunião, agradecendo a presença de todos.  29 


